

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan penulis bisa disimpulkan bahwa Air Terjun Watu Lumbung memiliki potensi alam yang masih alami sehingga dapat menarik wisatawan. Air Terjun Watu Lumbung ini memiliki panorama yang indah serta tidak kalah menarik dengan obyek wisata lain di Nganjuk yang telah ramai pengunjung. Meskipun belum memiliki fasilitas umum dan penunjang namun pesona Air Terjun Watu Lumbung ini tidak perlu diragukan lagi keindahannya. Panorama alam yang asri dan belum terjamah manusia menjadi daya tarik tersendiri. Selain itu juga dukungan penuh dari masyarakat sekitar yang ikut berpartisipasi dengan berinteraksi kepada setiap pengunjung yang datang. Hal itu sangat membantu karena mempermudah para pengunjung untuk menuju lokasi wisata Air Terjun Watu Lumbung. Air Terjun Watu Lumbung ini dulu dikelola oleh masyarakat sekitar dan belum ada campur tangan dari Pemerintah atau Dinas Pariwisata, maka dari itu pengelolaannya pun belum maksimal karena minimnya dana yang dimiliki. Dana diperoleh dari swadaya masyarakat sekitar serta uang kas dari desa. Tak banyak yang bisa pengelola lakukan dengan minimnya dana yang dimiliki, dan sampai sekarang masih menunggu alokasi dana dari pemerintah yang terkait. Pihak pengelola sebenarnya sudah mengajukan

surat kepada pemerintah tetapi belum ada respon positif. Maka dari itu dari pihak pengelola semaksimal mungkin untuk mengelola obyek wisata baru ini dengan baik meskipun masih banyak kekurangan.

Harapan kedepannya semoga Air Terjun Watu Lumbung menjadi obyek wisata yang diminati banyak wisatawan. Tidak hanya wisatawan lokal tetapi juga wisatawan mancanegara. Jika tempat wisata ini terkenal nantinya masyarakat juga yang terkena dampaknya, seperti halnya terciptanya lapangan pekerjaan baru, dan menambah pemasukan.

## **B. Saran**

Beberapa saran yang penulis sampaikan untuk kemajuan Air Terjun Watu Lumbung adalah:

1. Membuat promosi membuat website, brosur serta penunjuk jalan yang jelas menuju Air Terjun Watu Lumbung yang menarik para wisatawan untuk berkunjung ke Air Terjun Watu Lumbung.
2. Menambah fasilitas berupa area parkir, kamar mandi umum, penjual makanan yang menunjang agar pengunjung kembali lagi untuk berwisata.
3. Meningkatkan kerjasama antar masyarakat dalam pengelolaan Air Terjun Watu Lumbung.
4. Menambah SDM yang kompeten.
5. Membuat event tahunan agar menjadi tradisi sehingga menambah angka kunjungan wisatawan.